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ALLEGATO  ALLA  DELIBERAZIONE  DI  CONSIGLIO  COMUNALE N. 11 DEL 

09/05/2020. 

Presidente: “<Variazione al bilancio di previsione finanziario 

2020/2022 (articolo 175, comma 2 del D.LGS.267/2000)>. Relaziona 

il Sindaco Carlo Bottani. Prego Sindaco”. 

Sindaco: “Veloce. Ricordo che essere riusciti a portare il 

bilancio consuntivo oggi è sicuramente positivo proprio anche 

perché tante Amministrazioni non lo sono così. Tante 

Amministrazioni italiane non hanno neanche approvato il bilancio 

di previsione e quindi questo dà l’idea del motivo per il quale 

abbiamo fatto il Consiglio anche di sabato mattina, ma visto che 

è anche molto partecipato. L’idea è di fare il prossimo sabato 

mattina 30 giugno. Detto questo, per quanto riguarda questo 

punto l’accantonamento, quello che dicevo prima, 176.000 euro in 

modo tale che la settimana prossima poi saremo in grado di 

effettuare il mandato per la seconda rata. Poi istituzione di un 

capitolo perché sono arrivati dallo Stato, dal Governo, 22.000 

euro per la sanificazione e dopo dirò una parola sulla 

sanificazione. Riduzione capitoli inerenti al servizio pre e 

post scuola quelli non effettuati per 131.000 euro. Buoni pasto 

l’ho detto prima. Abbiamo messo da parte e abbiamo investito 

come capitolo Fondo solidarietà alimentare 23.000 euro 

coordinati da nostra Valentina Scipioni. Riduzione mensa 

scolastica 138.000 euro; il rimborso alle famiglie con i figli 
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che andranno a Mantova alle superiori per 9.600; trasporto 

pubblico l’abbiamo accantonato comunque prudenzialmente 15.000 

euro; proprio perché il decoro ha un aspetto importantissimo del 

nostro territorio interventi straordinari e per aree verdi per 

30.000 euro; progetto straordinario per la nostra Polizia locale 

3.200 euro e postazione fissa rilevatore di velocità, abbiamo 

fatto due interventi a Montanara per ovviamente investimenti in 

conto capitale per abbattere la spesa la spesa corrente. 

L’istituzione del capitolo di 500.000 euro per contributo 

regionale per opere pubbliche e contributo regionale Progetto 

Polizia Locale per 29.000 euro; riduzione entrate concessioni 

edilizie per 161.000 euro….. c’è un refuso segretario nella 

pagina non c’è il numero di pagina comunque la Elena ce l’ha, è 

un a pagina 1, 2, 3 la parte in conto e per quanto concerne la 

parte in conto capitale uscite e adeguamento capitolo piano 

opere pubbliche 150.000 euro sono Piano marciapiedi quello è 

corretto, invece per i 200.000 euro c’è, invece di marciapiedi, 

da scrivere asfaltature e infine 150.000 euro ciclopedonale 

anticipato dal 21 al nuovo anno al 2020. Perfetto a 

disposizione”. 

Presidente: “Grazie chi vuole intervenire su questo punto 

l’ordine del giorno, al punto 4? Nessuno interviene? Prego 

Gabbioli”. 

Gabbioli:” Allora visto che parliamo del bilancio di variazioni 
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volevo fare tre richieste come ho già fatto al Sindaco e 

volevamo appunto chiedere di costituire un fondo di solidarietà, 

di 100.000 euro pari solo all’1 per cento di quello che è la 

spesa complessiva, utilizzando, faccio un esempio ecco, magari 

quello che rimane da quello che viene speso per il maggio 

graziolese, quello che non viene speso per la Fiera delle Grazie 

visto che sarà sicuramente ridimensionata, a favore delle 

famiglie in difficoltà per l’acquisto di generi alimentari e 

farmaceutici e anche per interventi urgenti per le piccole 

imprese completamente chiuse in grave crisi di liquidità. Poi se 

era possibile appunto l’alleggerimento della pressione fiscale 

comunale cioè la TARI, i diritti di segreteria, l’occupazione 

del suolo pubblico eccetera, per gli artigiani commercianti e 

studi professionali che da due mesi sono completamente chiusi. 

Altra cosa se era possibile snellire la burocrazia comunale, 

cioè quello che riguarda le procedure amministrative e come mi 

sembra avvenga già anche nel Comune di Mantova grazie” 

Presidente: “Grazie Gabbioli. Altri interventi? Prego 

Corradini”. 

Corradini: “La mia era una domanda un po’tecnica. Per quanto 

riguarda la spesa di 150.000 euro per i marciapiedi e 200.000 

per riasfaltatura, per quanto riguarda la scelta di dove fare i 

marciapiedi di collassare le riasfaltatura come viene gestita 

nel senso chi sceglie dove farlo e come farlo” 
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Presidente: “Grazie. Ha finito la domanda? Altri interventi? A 

questa domanda passo la parola per la risposta al Sindaco”.  

Sindaco: “Per quanto riguarda … colgo positivamente le 

sollecitazioni e le idee da parte della capogruppo Paola 

Gabbioli, valuteremo e stiamo già valutando il discorso del 

proprio ieri: lo dicevo con Cinzia Cicola Assessore e la 

funzionaria Sonia Piva, eravamo in videoconferenza con i 

direttori di tre importantissime associazioni di categoria del 

territorio provinciale proprio per valutare insieme questo aiuto 

e anche per snellire il SUAP e la burocrazia. Certo è che come 

ho detto poc’anzi se il Governo non ci chiedesse il contributo 

di 100.000 euro, 100.000 euro li avremmo già trovati, ma 

combatteremo perché questa è una cosa veramente che si commenta 

da sola, la ripeto per chi non l’avesse capito. Qua ci stanno 

chiedendo - io capisco mio papà che è stato tanti anni 

amministratore Apam - qua ci chiedono non il costo - anche se ha 

fatto delle corse estive e del trasporto pubblico - ma ci 

chiedono uno scuolabus non effettuato e questo francamente non 

possiamo! I Comuni italiani trovarsi, come abbiamo fatto noi di 

rimborsare il che già - Francesco lo sa bene - c’è un delta 

enorme tra la spesa che il Comune sostiene annualmente e quanto 

introitiamo dalle nostre famiglie, se poi successivamente noi 

abbiamo pagato giustamente o accantonato il 50 per cento di 

quello che noi abbiamo introitato per le spese di trasporto…. e 
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il Governo centrale ci chiede il costo degli autobus! Insomma, 

io auspico, spero, che lo Stato, il Governo sia padre e non 

patrignio! Per quanto riguarda la risposta a Luca: sul trasporto 

scolastico abbiamo un indice di copertura veramente irrisorio e 

per quanto riguarda Luca, io ho già effettuato con Federico 

Lodigiani un tour in stretta sinergia con l’assessore Luigi 

Gelati in giro per quanto riguarda l’argomento asfaltature, 

perché era un argomento che avremmo comunque effettuato a 

prescindere dal contributo regionale ovviamente con altre cifre. 

Quindi questo check-up è già stato fatto. Io rimando all’Ufficio 

tecnico, ai funzionari e ai due operatori dell’Ufficio tecnico 

di consigliarci quali opere fare. Stessa cosa farò insieme 

all’assessore Luigi Gelati nella prossima settimana o al massimo 

quella successiva. Per quanto riguarda i marciapiedi, invece, su 

quello è stata fatta solo un’analisi di massima. Parliamo di 

rigenerazione e non di realizzazione. Questo è importante perché 

non abbiamo un milione di euro davanti, ne abbiamo 150.000 e con 

questi 150.000 cercheremo di mappare sempre più le fotografie 

della situazione e quante situazioni possibili e poi seguiremo 

le indicazioni dell’Ufficio Tecnico. Non è tempo di bilancio 

partecipato, è tempo di determinazione e di concretezza e di 

immediatezza. E’ un discorso di condivisione; il bilancio 

partecipato, è stato una grande intuizione come lo streaming, ma 

adesso c’è bisogno di scelte drastiche e veloci soprattutto, 



 

6 

 

affidandoci a chi ne sa più di noi quindi ai nostri tecnici”. 

Presidente:” Grazie signor Sindaco. Altri interventi? Nessun 

altro intervento? Allora chiedo il voto sul punto 4 <Variazione 

al bilancio di previsione finanziario 2020/2022 (articolo 175, 

comma 2 del D.LGS 267/2000)>. 


